

かぶと山

義之校精神「仁・義・礼・智・信」

新年を迎えたと思ったら、もう1月が終わろうとしています。本当に3学期は時の流れを早く感じます。

1月20日(火)は「大寒」でした。そこから翌週にかけて非常に強い寒波がやってきて、気温がかなり下がり、雪が舞ったり積もったりする日がありました。子どもたちは雪が降ると大喜びで、雪玉や小さな雪だるまを作るなどして楽しんでいました。子どもたちの元気な姿を見ると、うれしくなります。

もうすぐ「立春」を迎えますが、まだまだ寒い日は続きそうです。春の訪れが待ち遠しいです。



井原市立西江原小学校
学校だより 第16号
令和8年1月29日



義之校
精神

しっかり走ろう ペースランニング

業間休みを使ってのペースランニングが始まりました。音楽に合わせて自分のペースで5分間走ります。幼稚園の5歳児(つき組)も小学生と一緒に走ることもあります。寒さに負けず、しっかり走りましょう。



避難訓練（不審者対応）をしました

1月21日(水)、小学校に不審者が入ったという想定で、避難訓練を行いました。子どもたちは放送で不審者侵入を知らせるの合言葉を聞くと、教室に施錠しカーテンを閉めて静かにすることを訓練しました。その後体育館で、登下校中の対応について警察の方から教えていただきました。

家庭でも、不審者に対する話をしてみてください。



やくそく 安心して登下校
5つの約束!

いかのおすし

しらないひとには、ついて
いかない
こえをかけられても、
のらない
しらないひとに
つれていかれそうになったら
おおごえをだす
こえをかけられたり
おかかれられたら
すぐげる
こわいことにあったり
あたりしたら、すぐにおとなに
しらせる



今年最初の参観日でした

1月25日(日)に、今年最初の参観日を行いました。この日は風が強く、雪も舞うとても寒い日でした。

子どもたちは多くは、参観日をとても楽しみにしていて、階段の下まで来て家人を待っている姿が見られました。また、日曜参観日だったので、普段の参観日より多くの方に、子どもたちが学習する様子を見ていただくことができました。

体育馆で行った友愛セールには、大勢の方が来られて大盛況でした。皆様のご協力で得られた収益は、子どもたちの教育活動へ有効に使わせていただきます。ありがとうございました。また、友愛セールの物品を出してくださった地域の皆様、前日の準備や当日の運営をしてくださった興学会関係者の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。



1年い組学活「からだのだいじな
ところについてしろう」



2年い組学活「おへそのひみつ」



4年い組道徳「大きな絵はがき」



5年い組理科「電流がうみだす力」



ひまわり学級（6ねん）自立
「いいところ、きになるところ」



3年い組道徳「なかよしだから」



3年ろ組道徳「なかよしだから」



4年ろ組道徳「ふくびき」



6年い組国語「6年間を振り返って」



友愛セール



友愛セール